

Servicio de Implementación y Mantenimiento de ERP













Acerca de NSCC™



NSCC™ Global Consulting: Consultoría México-Catalana, que ha conjuntado conocimiento en áreas multidisciplinarias y la experiencia profesional de más de 30 años en empresas privadas, instituciones educativas de prestigio nacional e internacional, así como entidades públicas en México y en el Extranjero; para integrar una oferta de valor sustentada en el talento y el compromiso para con sus Clientes.

Nos especializamos en Dirección de Proyectos, Gestión de Servicios e Ingeniería de Operaciones y Procesos, con experiencia en México y Europa. Gestionando proyectos de TIC's e Ingeniería Industrial en el Sector Público y Privado; utilizando tecnologías SAP, Oracle, Sun Microsystems, Microsoft, IBM & HPE bajo las Buenas Prácticas de PMI, PRINCE 2, SCRUM, ITIL, CISA, C-RISK, ISO 27001, TOGAF, COBIT & Lean Six Sigma.

Nuestro enfoque consultivo aporta valor, a través de la especialización en áreas de ingeniería, tecnológicas y estrategias en un entorno de ágil para nuestros Clientes, lo cual constituye un diferencial en el sector.

+ 30

+30 AÑOS

16 ÁREAS

Nuestro Propósito

Lograr la satisfacción y rentabilidad de nuestros Clientes, por medio de la implementación de Soluciones Integrales desarrolladas a la medida de sus necesidades.

Nuestro Compromiso

Creamos Soluciones Inteligentes que impulsan el desarrollo de las Áreas Operativas de nuestros Clientes

Presencia Comercial

Nuestra trayectoria Profesional de Nivel Internacional nos ha llevado a colaborar con Clientes Satisfechos en las ciudades de Tijuana B.C., Mérida Yuc., Guadalajara, Jal., Toluca Edomex y Ciudad de México; Puerto Barrio y Ciudad de Guatemala; Santo Domingo, República Dominicana; Madrid, Vitoria-Gasteiz, Bilbao y Barcelona, España; Casablanca, Marruecos; Roma y Florencia; Italia; Belfast y Londres, Reino Unido; Bratislava, Eslovaquia; Ankara, Turquía y Tel Aviv, Israel.

Servicio de Implementación y Mantenimiento de ERP



Transformamos su gestión empresarial con soluciones ERP a la medida

En el dinámico entorno empresarial actual, la eficiencia y la gestión de datos en tiempo real son clave para el crecimiento. Nuestro servicio de implementación y mantenimiento de ERP ofrece una solución integral para optimizar sus operaciones, mejorar la toma de decisiones y centralizar la información de su negocio. Desde la planificación estratégica hasta el soporte continuo, en NSCC™ Global Consulting somos su socio tecnológico para el éxito a largo plazo.

Fase 1: Implementación estratégica y sin interrupciones

Nuestro enfoque se centra en una implementación metódica y personalizada que minimiza las interrupciones operativas y maximiza el retorno de su inversión.

Análisis y planificación:

Realizamos un diagnóstico profundo de sus procesos actuales, identificando áreas de mejora y definiendo los objetivos del proyecto.

Diseño a medida:

Configuramos y personalizamos el sistema ERP (ej. SAP, Odoo, Oracle NetSuite y PeopleSoft, Microsoft Dynamics) para que se alinee perfectamente con sus flujos de trabajo únicos.

Migración de datos segura:

Garantizamos una transición fluida de sus datos históricos a la nueva plataforma, asegurando la integridad y la seguridad de la información.

Capacitación de usuarios:

Ofrecemos formación completa y práctica para que su equipo pueda aprovechar al máximo las funcionalidades del nuevo sistema desde el primer día.

Puesta en marcha y soporte inicial:

Acompañamos a su empresa durante el lanzamiento para asegurar un arranque exitoso y resolver cualquier incidencia de inmediato.



Fase 2: Mantenimiento proactivo y soporte continuo

Una implementación exitosa es solo el comienzo. Nuestro servicio de mantenimiento garantiza que su sistema ERP siga evolucionando con su empresa.

Soporte funcional y técnico:

Nuestro equipo de expertos está disponible para resolver dudas, corregir errores y asistir a sus usuarios finales, asegurando la continuidad de sus operaciones.

Actualizaciones y mejoras:

Nos encargamos de las actualizaciones del sistema y las nuevas versiones, incorporando mejoras y funcionalidades para mantener su plataforma a la vanguardia.

Optimización continua:

Realizamos análisis periódicos para identificar nuevas oportunidades de optimización y automatización de procesos, ajustando el ERP a sus necesidades cambiantes.

Seguridad y respaldo:

Implementamos protocolos de seguridad robustos y gestionamos los respaldos de información para proteger su activo más valioso: sus datos.



Servicio de Implementación y Mantenimiento de ERP



Beneficios para su empresa

Eficiencia operativa:

Automatice tareas manuales y optimice los flujos de trabajo en áreas clave como finanzas, recursos humanos, inventario y logística.

Información centralizada:

Acceda a una única fuente de datos verídica y en tiempo real para una toma de decisiones más rápida e informada.

Escalabilidad y flexibilidad:

Su sistema ERP crecerá con usted, permitiéndole añadir nuevas funcionalidades o módulos conforme su negocio evoluciona.

Reducción de costes:

Elimine los silos de información y los errores manuales, lo que se traduce en una reducción de costes y un aumento de la productividad.

¿Por qué elegirnos?

Somos consultores con experiencia comprobada, especializados en transformar la gestión empresarial. Al elegirnos, se beneficia de:

- Un socio con profundo conocimiento técnico y de negocio.
- Un enfoque orientado a resultados y al retorno de la inversión.
- Un equipo de soporte dedicado, comprometido con su éxito a largo plazo.
- Permítanos ser el motor de su crecimiento.

Contáctenos hoy para agendar una consulta y descubrir cómo una solución ERP bien implementada y mantenida puede llevar su negocio al siguiente nivel.



Gracias!



Hablamos de ello?



hmvaro@yahoo.com

comercial.nscc@yahoo.com



+52 55 3119 4774



www.linkedin.com/company/nscc-globalconsulting www.linkedin.com/in/manuel-valverde-pm-processservice-manager-sap-oracle

